

Luxinnovation

Woche der Kreativität und Innovation

Im Rahmen der Frühlingsmesse, die noch bis 17. Mai 2009 stattfindet, lädt die „Woche der Kreativität und Innovation – Luxemburg“, in Halle 1 der Luxexpo, das Publikum zu einer Vielzahl kreativer Aktivitäten mit Vertretern und Teilnehmern aus Wirtschaft, Bildung und Kultur ein. Diese Woche, die von Luxinnovation, der nationalen Agentur für Innovation und Forschung, veranstaltet wird, gilt als Highlight des Europäischen Jahres der Kreativität und Innovation 2009 in Luxemburg. Ziel dieses besonderen Ereignis ist, den Unternehmen und der breiten Öffentlichkeit, insbesondere der Jugend, als Förderquelle für Kreativität, zu dienen.



Beim Workshop

Photo: Zwank

Auf einer Fläche von mehr als 1.500 m² werden verschiedene Workshops, Ausstellungen, Konferenzen und Präsentationen dem Besucher ermöglichen, direkt mit Kreativität und Innovation in Berührung zu kommen. Die Woche ist in verschiedene thematische Tage aufgeteilt, wie z.B. Europa, Wirtschaft, Bildung, Kultur, Architektur, Design, Forschung, usw.

Im Bereich „Forum“ wird täglich ein Programm mit Präsentationen, Vorführungen und Vorträgen von Persönlichkeiten zum Thema Kreativität und Innovation angeboten. <